

« Le destin a fait son chemin, mais il n'a jamais séparé nos cœurs. »

Le Seigneur a rappelé à lui l'âme de Monsieur



Jean-Luc
Baelden

époux de Madame NATHALIE GHESQUIÈRE

né à Ypres le 7 mars 1960 et décédé en son domicile à Ploegsteert
le 4 janvier 2022, entouré de l'amour de toute sa famille.

- Directeur de l'école de musique et de l'harmonie municipale de Lambersart -

De la part de la famille:

Madame NATHALIE GHESQUIÈRE,

son épouse;

Madame PAULINE BAELDEN et Monsieur WILSON MAES, LÉANDRO,

ses enfants et petit-fils adoré;

(†) Monsieur et (†) Madame ROGER et CÉCILE BAELDEN-DESMYTER,

ses parents;

Monsieur et Madame JOSEPH et ROSETTE GHESQUIÈRE-VANABELLE,

ses beaux-parents;

Monsieur et Madame HUBERT et MARIE-CHRISTINE MAES-BAELDEN, LAURA et SARA, *son beau-frère, sa sœur et ses nièces;*

Ses oncles, tantes, cousins et cousines,

Les familles BAELDEN, DESMYTER, GHESQUIÈRE, VANABELLE et apparentées.

PATRICIA, FRANÇOISE, PHILIPPE et SOPHIE, ses amis proches et fidèles.

Ses nombreux amis, collègues, musiciens et tous ceux qui l'ont connu, aimé et estimé.

La famille remercie chaleureusement le docteur CAROLINE WOESTYN pour son dévouement et son professionnalisme; SABINE PUYPE et ses collègues pour les bons soins prodigués et leurs attentions ainsi que toutes les personnes qui s'associeront à son deuil.

Les funérailles seront célébrées en l'église SAINTS-PIERRE-ET-PAUL de PLOEGSTEERT le **SAMEDI 8 JANVIER 2022 à 10 heures** suivies de l'inhumation dans le caveau de famille au cimetière dudit lieu. Réunion à l'église à 9 h 30. L'offrande tiendra lieu de condoléances.

Dans le funérarium, lors de la messe et au cimetière, port du masque et distanciation physique obligatoires.

*"Que le Seigneur
l'accueille en sa Maison"*

Dans l'attente des funérailles, JEAN-LUC repose au funérarium à Warneton.
Un recueil de condoléances est mis à votre disposition mercredi,
jeudi et vendredi de 17 à 19 heures.

Déposez vos condoléances sur www.pfrotsaert.be